

Mexicali, B.C. a 28 de marzo de 2019.

**Miembros del Comité ciudadano para el proceso de selección de los comisionados de ITAIPBC.  
Presentes. –**

**Asunto: Exposición de Motivos**

Respetuosamente me dirijo a ustedes para presentar mi candidatura al comisionado del Instituto de Transparencia, Acceso a la información pública y Protección de datos personales del Estado de Baja California. Mi nombre es **José Luis de Luna Díaz**, soy Contador Público egresado de la Universidad Autónoma de Baja California; comparezco ante ustedes porque considero tener la experiencia de más de **26 años de ejercicio** de la profesión de Contador Público tanto en el sector privado, como en el sector público, tengo los conocimientos requeridos para poder desempeñarme eficientemente como comisionado del Instituto, debido a mi desempeño en lo referente a la Administración Pública en los temas de Fiscalización y la Rendición de Cuentas.

Mi desempeño como Subdirector de Fiscalización de la Sindicatura Municipal del XVII Ayuntamiento de Mexicali, como subtesorero del mismo Ayuntamiento, al final de la administración quiero manifestarles que siempre me he conducido con valores éticos y morales.

Posteriormente con el desempeño en Órgano de Fiscalización Superior, en la Universidad Politécnica de Baja California y en la Auditoría Superior del Estado de Baja California en todos y cada uno de los espacios he obtenido el reconocimiento tanto de los usuarios del servicio como de mis superiores.

La transparencia, la rendición de cuentas, el combate de corrupción y el diseño de políticas públicas que sea de alto impacto de la sociedad son cuestiones que para la sociedad son muy relevantes es por eso que creo que el Instituto como garante ante los ciudadanos para el logro de la transparencia por parte del sector público, la rendición de cuentas y por ende el combate a la corrupción, debe ser el puente de comunicación sencillo, ordenado, oportuno y confiable con el que cuentan los ciudadanos para enterarse la actuación y correcto desempeño que los servidores públicos deben tener no solo de discurso si no de resultados todo esto es lo que a mí me motiva a buscar participar en la presente convocatoria.

Mi desempeño en el sector privado fue sobre el mismo tenor que lo referente al ejercicio de mi profesión me ubique dentro de mi profesión en el área de la auditoría financiera y la asesoría fiscal de tal manera que soy socio fundador del **Despacho De Luna Díaz y Cía. S.C.**

Despacho de Asesoría Fiscal y de Auditoría Financiera, me hice cargo como socio del área de auditoría en el Despacho; estuve en activo y en participación directa durante los primeros 6 años, posteriormente me invitaron a colaborar como Contralor de una empresa Exportadora de Productos Agrícolas, practicando la auditoría de tipo forense donde se dieron buenos resultados, todas las mencionadas son experiencias que me animan en presentarme ante ustedes y proponer mi candidatura a comisionado del Instituto de Transparencia y acceso a la información pública de Baja California.

El poder contribuir a la sociedad con mi experiencia, conocimiento y valores, me daría mucho orgullo poner a disposición de los ciudadanos de mi estado lo que ha sido mi pasión y compromiso hacia mi familia y hacia mí en lo personal, que viene siendo mi trabajo honesto, responsable y de calidad observando como siempre los valores éticos y morales mismos que tengo bien arraigados.

Quedo a sus órdenes y a su entera disposición para así considerarlo, sostener las entrevistas que me sean requeridas por los miembros de la comisión de selección, tanto para ahondar sobre mi currículo y contenido de esta carta de exposición de motivos por lo que es mi compromiso el aportar todo lo que aquí expongo en caso de ser seleccionado.

**ATENTAMENTE**



**C.P. José Luis De Luna Díaz**